
Stegplatten UV-Durchläßig?

Beitrag von „rudis stachel“ vom 16. Juli 2012, 08:02

Hallo Wühlmaus,

ich hab im Netz schon einen Hersteller gefunden der UV-durchläßige vertreibt und der schreibt 
das ein GWH diese Platten haben sollte aber die meisten GWH genau diese Platten nicht 
haben. Deshalb auch mein Hilferuf. Die Hersteller die das nicht bieten schreiben Pflanzen 
brauchen einen UV-Schutz. Ich glaub mal Kakteen sind schon im weitesten Sinn Pflanzen;) und 
jetzt steh ich da und weiß nicht welche ich verwenden soll. Der Preisunterschied ist jetzt nicht 
so riesig das es an diesem Thema scheitern soll. Ich hab auch schon mal gehört das Kakteen 
die außerhalb vom GWH sind besser wachsen wenn sie denn genügend Wärme haben

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2021-stegplatten-uv-
durchl%C3%A4%C3%9Fig/&postID=16271#post16271
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